

Vegetas kühler Kopf - Bulmas verwirrtes Herz

Von Mond-chan28

Epilog:

Er beobachtete aus der Ferne das Geschehen. Seine Aura war unterdrückt, damit die anderen ihn nicht gleich sehen konnten.

Was für Gesichter die übrigen Kämpfer wohl machen würden, wenn sie wüssten, was er geschafft hatte. Er freute sich schon auf ihre Gesichter.

Es war fast Zeit, die Cyborgs sollten jeden Moment auftauchen. Er bemerkte, wie die Blicke der Kämpfer auf einmal in die Luft fielen und hörte im selben Moment das Geräusch eines Gleiters. Am Heck befand sich ein Aufkleber der Capsule Corporation. Das war doch nicht etwa...

Als er beobachtete, wie Bulma aus dem Gleiter sprang und seinen Sohn ebenfalls herausholte, hatte er das Gefühl, als würde sich eine Faust um sein Herz schließen. Was machte das verrückte Weib denn da? Sie war in Gefahr, war ihr das nicht bewusst? Verärgert beobachtete er, wie Bulma und sein Sohn von den anderen begrüßt wurden. Fast hätte er geschmunzelt, als er die Reaktionen von Kakarotts Brut und dem glatzköpfigen Mönch sah, als Bulma ihnen mitteilte, dass er der Vater des Kleinen war.

Kakarott musste sich natürlich mal wieder wichtig machen, dachte der Beobachter verärgert und verschränkte die Arme vor der Brust.

„Na warte, Kakarott“, sagte er überzeugt, „ich bin sicher, mein Sohn wird stärker als du.“